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Question Karim-Frédéric Marti  
 
Quand allons-nous modifier nos mauvais réflexes? 

L'article de l'Express-l'Impartial du 15 juillet 2009 rapporte que le Conseil d'Etat, par l'entremise de 
Madame Gisèle Ory, privilégierait l'aide aux personnes nécessiteuses ainsi qu'aux entreprises en 
difficulté plutôt que garder ferme les fragiles finances de l'Etat. Est-ce une nouvelle fuite en avant 
avec pour résultat l'aggravation de nos dettes? Quand l'Etat se resserrera-t-il lui-même son train 
de vie afin de pouvoir redistribuer le fruit de ses économies sans péjorer l'avenir de nos enfants? 

Cosignataires: M. A. Guyot, D. Schär et F. Robert-Nicoud. 

 


